

# La Antorcha

SEMANARIO BUENOS AIRES

Correspondencia y Salones:  
ANGEL PETRARCA  
E. UNIDOS 3545

SUBSCRIPCIONES  
Para la Argentina:  
Trimestre \$ 1.50 - Año \$ 4.50  
Para el exterior:  
Año \$ 6.00

EXPOSER DE LA ANARQUIA:  
"Aquí el surco, aquí la semilla,  
aquí la espiga, aquí el derecho"  
BOYB

## El futuro de América

Es el paisaje, la galanura de los ríos, lo caudaloso de los ríos, el libro de las altas cumbres, lo virgíneo que hierre con mayor apremio el alma del revolucionario: lo que inspira es el hombre. No es el mar, la dilatada y llena de resonancias; carne humana que se subasta, que explota y envilece, sufre sobre la inmensidad pampeana y se agota en la pagada de peligros. Lo que mueve y mueve los idealismos y los ideales de revolución son las multitudinarias, castigadas y miserables que llevan por los caminos del Uruguay, Chile, Perú, el Brasil o la Argentina, todas sus energías y sus fuerzas a esos pozos negros de explotación capitalista que son los yerros, las fazendas, los gomaes, las veredas y los yacimientos petrolíferos de México. Interesa todo esto al revolucionario, al hombre de ideales, al que busca que este proceso de infinitas penurias no halle su repetición en América, que el cielo de la explotación capitalista no sea tendido, que el fatalismo económico, que estos centros de cosmopolitismo, que levantan a una conciencia entran en un concierto de armonía y de equidad, realicen una revolución fundamental, abando la explotación, el propietario y el obrero.

verdadero hombre de ideas no se preocupa de la explotación capitalista, sino que se preocupa de la explotación del hombre. Este hombre de ideas no se preocupa de la explotación capitalista, sino que se preocupa de la explotación del hombre. Este hombre de ideas no se preocupa de la explotación capitalista, sino que se preocupa de la explotación del hombre.

## Una bala perdida

El percutor gire, el fulminante impacte, el proyectil la veloz rotación obligada, alejándose de su punto de mira, la trayectoria, es acontecimiento que entrará en los anales históricos. Esa bala que se agita en el espacio, esa bala que no halla su blanco, sea el raudito que describe prolongadas y airozas trayectorias, la bala que vive en el espacio, la bala que arrastra su instinto de tierra, es bala perdida para la historia que hay una misión primordial de bala perdida que hace, sea con la piqueta, la dinamita, herir, desgajar, el alma de la carne o la mente del hombre.

## Los dos polos

Mientras los gobernantes, y junto con ellos todo el resto de los privilegiados, incuban en el alma de los pueblos el odio, nosotros sembramos a manos llenas la fe en el amor, la esperanza en la bondad de la vida, como una gallarda afirmación de próximas épocas de paz y trabajo.

## La propaganda dentro del pueblo

Se acentúan las tendencias a abandonar la idea, predominante en estos últimos tiempos, de que las formas de vida del futuro deben ser planeadas, delineadas, sistematizadas. Se piensa al fin que el infinito que es la vida no puede ser atrapado, circunscripto en un sistema. La idea de que frente al pueblo hay que ser claros, precisos, esquemáticos, nos lleva, a menudo, a considerar las cosas en un aspecto de extrema simplicidad que jamás podrán revestir, so pena de transformar al individuo en un autómatas.

## AFIRMACION

Es inútil. Todos los esfuerzos que realicen los conservadores por detener el curso de los acontecimientos sociales, resultan vanos, estériles. Contra la fuerza y el empuje tenaz de los reaccionarios, las ideas revolucionarias ganan campo, abarcan mayor radio de acción, conquistan nuevas conciencias.

## "CARTELES"

Por "Ediciones Cosmos" han sido recientemente editados en folleto los carteles que nuestro camarada GONZÁLEZ PACHECO escribió durante su gira por Chile, haciéndolos preceder de una semblanza del compañero González Vera.

## Involuntad psicológica

Existe en el ser humano una gran fuerza de voluntad para ocupar un lugar de trabajo y para realizar obras de todo género; pero, frente a esa voluntad de producir, existe, como un reverso, la falta de voluntad para dirigir sus producciones, o sean sus trabajos.

## Los dos polos

Mientras los gobernantes, y junto con ellos todo el resto de los privilegiados, incuban en el alma de los pueblos el odio, nosotros sembramos a manos llenas la fe en el amor, la esperanza en la bondad de la vida, como una gallarda afirmación de próximas épocas de paz y trabajo.

## "CARTELES"

Por "Ediciones Cosmos" han sido recientemente editados en folleto los carteles que nuestro camarada GONZÁLEZ PACHECO escribió durante su gira por Chile, haciéndolos preceder de una semblanza del compañero González Vera.

## Los dos polos

Mientras los gobernantes, y junto con ellos todo el resto de los privilegiados, incuban en el alma de los pueblos el odio, nosotros sembramos a manos llenas la fe en el amor, la esperanza en la bondad de la vida, como una gallarda afirmación de próximas épocas de paz y trabajo.